
Eduard Löwen (#17)
Beitrag von „sirtakimann“ vom 31. Mai 2019, 09:44

Augsburg und ca. 6 Millionen + Spirituosen kann ich mir gut vorstellen. Das ist aktuell in etwa
marktgerecht. Er bleibt in der Bundesliga und kann sich dort erst mal beweisen. Ob es für mehr
reicht wird man dann sehen. Er muss jetz nicht zwingend der neue Pogba werden.

Natürlich wird man ihn dahin abgeben wo das meiste Geld generiert wird. Was der Spieler will
interessiert eher wenig.

Aktuell wird kein Top Verein einen zweistelligen Mio. Betrag hinlegen.
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